

Katholikenrat der Region München

Der Katholikenrat der Region München wird von den katholischen Laien gewählt und repräsentiert sie. Auf der Grundlage der Botschaft Jesu Christi und unseres katholischen Glaubens nehmen wir zu regionalen Themen aus Kirche und Gesellschaft Stellung und sind Gesprächspartner von kirchlichen, kommunalen und anderen nichtkirchlichen Institutionen.

Wir verstehen uns als Seismograph und Sprachrohr der Katholiken unserer Region. So können wir die Leitung unseres Erzbistums beraten und unterstützen. Wir nehmen eine Vermittlerrolle ein und vernetzen Kirche mit der Gesellschaft. Um engagierte Christen zu motivieren und zu stärken, geben wir Impulse. Wir unterstützen die Anliegen der Pfarrgemeinden, der Muttersprachigen Katholischen Gemeinden und der katholischen Verbände und Vereine.

Als Mitverantwortliche für die zeitgemäße Weitergabe des katholischen Glaubens organisieren wir Gottesdienste, Veranstaltungen und Aktionen. Wir versuchen, andere mit der Freude und Zuversicht unseres Glaubens anzustecken. Vertretern anderer Konfessionen und Religionen begegnen wir mit Respekt und suchen den Dialog mit ihnen.

www.katholikenrat-muenchen.de

Impressum

Katholikenrat der Region München, Schrammerstraße 3, 80333 München
(089) 21 37-12 66, info@katholikenrat-muenchen.de
Layout: D.SIGNstudio edigna aubele



*Katholikenrat
der Region
München*

**Einladung
zum
Jahresempfang
2023**

Sehr geehrte Damen und Herren,

am Mittwoch, 25. Oktober 2023 ist es wieder soweit: im Namen des Vorstandes lade ich Sie herzlich zum traditionellen Jahresempfang des Katholikenrates der Region München in den Festsaal des Alten Rathauses München ein.

Dieser festliche Abend soll ein Dankeschön an Sie alle sein, weil Sie sich in so vielfältiger Weise für die Belange Ihrer Mitmenschen einsetzen, sei es vor Ort in den Pfarrgemeinden oder in den verschiedenen Organisationen und Institutionen. Mit Ihrem selbstlosen Tun und Handeln nehmen Sie alle Menschen der Gesellschaft in den Blick, besonders auch die Notleidenden. Dadurch werden diese nicht vernachlässigt und können weiterhin am Leben der Gesellschaft teilhaben.

Mit dem Abend des Jahresempfanges ist seit vielen Jahren auch die Verleihung der Pater-Rupert-Mayer-Medaille verknüpft. In diesem Jahr wollen wir die Gemeinschaft Sant'Egidio e.V. in München auszeichnen.

Die Gemeinschaft Sant'Egidio ist eine christliche Laienbewegung und zählt zu den neuen Geistlichen Gemeinschaften. Gegründet wurde die gemeinschaftliche und kollektive Vereinigung 1968 in Rom, hier wirken Frauen und Männer aller Altersgruppen und verschiedener sozialer Herkunft ehrenamtlich und unentgeltlich zusammen und sind in mehr als 73 Ländern der Welt aktiv.

In München hat die Gemeinschaft Sant'Egidio seit 2011 ihren Hauptsitz im Pfarrverband Altschwabing. Die Ehrenamtlichen übernehmen als Christen entsprechende Verantwortung und setzen sich für die Weitergabe des Evangeliums sowie für die Armen und Benachteiligten in der Zivilgesellschaft ein. Mit ihren Aktionen geben die Frauen und Männer vor Ort ein leuchtendes Zeugnis christlicher Nächstenliebe, z. B. beim Weihnachtessen für Bedürftige oder dem wöchentlichen Essen mit Obdachlosen, um nur zwei Beispiele zu nennen.

Beim anschließenden Stehempfang besteht die Möglichkeit, miteinander ins Gespräch zu kommen, einander besser kennen zu lernen oder sich über aktuelle Themen miteinander auszutauschen.

Ich würde mich sehr freuen, Sie an diesem Abend persönlich begrüßen zu dürfen und freue mich auf die Begegnung mit Ihnen.



Hiltrud Schönheit
Hiltrud Schönheit
Vorsitzende

Programm für den Mittwoch, 25. Oktober 2023

17.00 Uhr Gottesdienst
in der Bürgersaalkirche München,
Neuhauser Straße 14 – Fußgängerzone
Zelebrant: Generalvikar Christoph Klingan

18.30 Uhr Festakt
im Saal des Alten Rathauses München
Marienplatz 15, 80331 München

Begrüßung

Grußworte

Laudatio und Verleihung der Pater-Rupert-Mayer-Medaille an die Gemeinschaft Sant'Egidio in München

Worte aus den Reihen des Preisträgers

Stehempfang bzw. gemütliches Beisammensein
bei guter Brotzeit und Getränken

Musikalisch umrahmt wird der Festabend
vom Saxophonquartett „Saxaliento“ aus München

Wir bitten um **verbindliche Anmeldung bis 9. Oktober 2023** mit beiliegender Anmeldekarte oder online unter www.katholikenrat-muenchen.de,
Jahresempfang, Anmeldungen
Dort finden Sie auch weitere Informationen zum
Jahresempfang.

Die Einladung gilt als Eintrittskarte für nur eine Person und ist für den Einlass mitzubringen.